

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Policía Foral ha atendido 32 accidentes durante la Semana Santa, con el balance de un fallecido y 13 heridos leves

*La operación retorno transcurre sin incidencias de importancia a pesar del denso tráfico que se registra en los accesos a Pamplona*

Lunes, 28 de marzo de 2016

Desde que el pasado miércoles por la tarde se inició la operación especial de tráfico con motivo de las vacaciones de Semana Santa, la Policía Foral ha atendido un total de 32 accidentes, con el balance de un fallecido y 13 heridos leves. Tanto el fallecido como tres de los heridos eran conductores de motocicletas, y se han producido dos atropellos de ciclistas.



Maniobras previas a la evacuación del motociclista herido en Biskarreta-Guerendiain.

Por el momento la operación retorno transcurre con normalidad y sin incidencias de importancia a pesar del denso tráfico que se registra en los accesos a Pamplona, especialmente en la Autovía del Pirineo (A-21), Autopista de Navarra (AP-15), Autovía del Camino (A-12) y la carretera N-121-A (Pamplona-Behobia).

Entre la tarde y la noche del miércoles se produjeron 5 accidentes, con dos heridos leves en Sorrauren y en el pk. 2 de la NA-30 (Landaben), donde fue atropellado un ciclista. Una patrulla de Tráfico realizó las diligencias y denunció por alcoholemia positiva al conductor del turismo implicado en el suceso.

El jueves fueron 6 los accidentes atendidos, incluido el que causó la muerte de un motociclista en Ardanaz, y el viernes 5, entre los que destaca una salida de vía en Azagra con dos heridos leves.

El sábado la Policía Foral atendió 11 accidentes, cuatro de ellos con heridos leves en Sarriguren (atropello a ciclista), en Lodosa (salida de vía de una furgoneta con el resultado de 4 heridos leves, dos niños), Berrioplano y Biskarreta-Guerendian (en ambos casos motociclistas).

Hoy, domingo, se ha producido un accidente en el que ha resultado herido un motociclista en Tafalla. El suceso ha tenido lugar a las 11.47 horas en el pk. 37 de la carretera NA-132, entre Tafalla y San Martín de Unx, cuando un hombre de 33 años ha caído con la moto que conducía.

Ha sido atendido en el lugar por el equipo médico de guardia de Tafalla, movilizado desde la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra, que también ha enviado a una dotación de los bomberos de Tafalla con la ambulancia del parque. El herido, que presentaba politraumatismos y una posible fractura de fémur, ha sido evacuado en la ambulancia y posteriormente transferido a una medicalizada que ha salido al encuentro y que ha completado el traslado de la víctima al Complejo Hospitalario de Navarra.

Por otra parte, la Policía Foral ha detenido a dos personas por alcoholemias positivas constitutivas de delito en el transcurso de controles preventivos. La primera se produjo el sábado por la noche en la carretera NA-126, en Tudela, y el detenido es un conductor de 26 años, vecino de Tudela, al que además le constaba una orden de ingreso en prisión. Además la pasada madrugada ha sido detenida en la N-121-A, en Bera, una mujer de 51 años domiciliada en Oronoz.

Además, en un control de velocidad realizado en Tudela con motivo de la operación salida de Semana Santa, de los 5.266 vehículos controlados 723 (el 13,73%) superaron el límite autorizado, por lo que fueron retirados 356 puntos del carné a 173 conductores. La velocidad máxima detectada en el control, que duró 240 minutos, fue de 181 km/h.